



21. September 2022

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail stephanie.till@waldkraiburg.de

Einrichtung der Tempo-30-Zone "Föhrenwinkel"

Nach der Fertigstellung der Erneuerung und Umgestaltung des Finken- und Meisenweges im Föhrenwinkel wird der gesamte Ortsteil eine Tempo-30-Zone. Dieses Ziel einer flächenhaften Verkehrsberuhigung zur Verbesserung der Verkehrssicherheit geht auf die vom Stadtrat beschlossenen Empfehlungen zur Einrichtung von Tempo-30-Zonen in der Stadt Waldkraiburg vom August 1995 zurück. Nach der baulichen Umgestaltung der Haupterschließungsstraßen Finken- und Meisenweg mit geschwindigkeitsdämpfenden Fahrbahnverschwenkungen und Verengungen der Fahrbahn bei den Kreuzungen und Einmündungen sind die bisher fehlenden gesetzlichen Voraussetzungen für die Einrichtung einer Tempo-30-Zone erfüllt.

Von der zuständigen örtlichen Verkehrsbehörde wurde daher angeordnet die bisher bestehende Vorfahrtstraße Finkenweg – Meisenweg – Grenzweg aufzuheben und eine Tempo-30-Zone für alle Straßen des Ortsteils Föhrenwinkel einzurichten. Damit ist neben der Beschränkung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h auch verbunden, dass künftig auch bei allen Einmündungen in den Finken- und Meisenweg die Vorfahrtregel „rechts vor links“ zu beachten ist. Außerhalb der Vorfahrtsstraße galt für die Einmündungen schon immer „rechts vor links“.

Am kommenden Donnerstag, 22. September 2022, wird von den Mitarbeitern der Stadtwerke die alte vorfahrtregelnde Beschilderung entfernt und bei den Einfahrten in den Ortsteil beim Finkenweg und Grenzweg die Zonenbeschilderung angebracht. Vorübergehend wird Richtung Orts einwärts bei den aufgehobenen abknickenden Vorfahrtenstraßen Finkenweg/Meisenweg und Grenzweg/Meisenweg mit Gefahrzeichen auf die geänderte Vorfahrt hingewiesen.

Die Stadt Waldkraiburg bittet aus Gründen der Verkehrssicherheit für das Wohn- und Mischgebiet um Beachtung der geänderten Vorfahrtregeln. Des Weiteren um Einhaltung der beschränkten Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h, die in regelmäßigen Abständen von der kommunalen Verkehrsüberwachung kontrolliert werden wird.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

21. September 2022

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südstoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.